

# Le droit international et la guerre : les textes et la sincérité des actes

mercredi 22 janvier 2025, par Adda Bekkouche

---

La paix et, par voie de conséquence, la guerre sont des préoccupations constantes de la pensée et de l'histoire des idées politiques. Les philosophes du droit et les juristes des Lumières ont produit des idées, théories, concepts et principes particulièrement prometteurs<sup>1</sup>, qu'on ne cesse d'essayer de leur donner une traduction dans le droit positif. Dans cet ordre, le droit international a été abondamment évoqué ces derniers temps, et pour cause. Les multiples conflits armés qui secouent de nombreuses parties de la planète ont donné lieu à une sensibilité prononcée des opinions publiques des pays touchés par les guerres, mais aussi celles des pays qui ne le sont pas, notamment les pays occidentaux.

Vous pouvez lire cet article pleine page [ICI](#)